



Mittelschulen und Berufsbildung

▷ Gymnasium am Münsterplatz

► **Konrektorat**

Karin Ricklin
Konrektorin
Münsterplatz 15
4051 Basel

Tel.: +41 61 267 88 76
Fax: +41 61 267 88 72
E-Mail: karin.ricklin@bs.ch
www.gmbasel.ch

An die Eltern und Erziehungsberechtigten
unserer neuen Schülerinnen und Schüler

Basel, im Juli 2020

Depot Medienausleihe GM-Mediothek / Deposit media library Information und Einzahlungsschein

Sehr geehrte Eltern, sehr geehrte Erziehungsberechtigte

Das Gymnasium am Münsterplatz führt analog zu anderen Gymnasien in Basel-Stadt für jede Schülerin und jeden Schüler ein Medienkonto. Unsere Schülerinnen und -Schüler erhalten bei Eintritt in unsere Schule einen multifunktionalen Ausweis. Dieser wird für die Ausleihe von Unterrichtslehrmitteln sowie für alle anderen zur Verfügung stehenden Medien inkl. Ersatz-Laptops und Zubehör benötigt. Bei Schuleintritt hinterlegt die Schülerin/der Schüler ein Mediendepot

Mediendepot CHF 100.-

Mediendepot-Konto
Gymnasium Münsterplatz, Münsterplatz 15, 4051 Basel
PC 30-221784-8
IBAN CH84 0900 0000 3022 1784 8

für die Benutzung dieser Infrastruktur. Das Depot wird der Schülerin/dem Schüler nach ihrer bzw. seiner Schullaufbahn am GM zurückerstattet, vorausgesetzt, dass alle ausgeliehenen Medien zurückgegeben und nicht beschädigt wurden.

Wir bitten Sie, das Depot **bis spätestens 30. September 2020** einzuzahlen. Bitte geben Sie bei der Einzahlung unbedingt **Familienname, Vorname und Klasse Ihrer Tochter/Ihres Sohnes** an. Für die Rückvergütung bei Schulaustritt reichen die Schüler/innen das Rückerstattungs-Formular direkt bei der Mediothekarin ein. Die Klassen erhalten dieses direkt von der Mediothekarin zugestellt. Dieses ist auch auf der *GM-Homepage* www.gmbasel.ch im „GM von A bis Z“ unter dem Stichwort *Mediendepot Rückerstattungsformular* oder direkt in unserer Mediothek beziehbar.

Freundliche Grüsse

Karin Ricklin
Konrektorin

Beilage
Einzahlungsschein

Mediendepot-Konto
Gymnasium Münsterplatz, Münsterplatz 15, 4051 Basel
PC 30-221784-8 | IBAN CH84 0900 0000 3022 1784 8



Mittelschulen und Berufsbildung

▷ Gymnasium am Münsterplatz

► **Konrektorat**

Karin Ricklin
Deputy head
Münsterplatz 15
4051 Basel

Tel.: +41 61 267 88 76
Fax: +41 61 267 88 72
E-Mail: karin.ricklin@bs.ch
www.gmbasel.ch

To the parents of the
newcomers

Basel, July 2020

Deposit for borrowing at the GM media library Information and Deposit slip

Dear parents, Dear legal guardians

At the Gymnasium am Münsterplatz each student has got a personal media account. This is standard procedure at all schools in Basel-Stadt. When entering the GM students receive a personalized multifunctional student card with which they can borrow study materials and other available media (laptops, charging cables etc.).

Upon school admission students pay a

Deposit of CHF 100.-

Mediendepot-Konto
Gymnasium Münsterplatz, Münsterplatz 15, 4051 Basel
PC 30-221784-8 | IBAN CH84 0900 0000 3022 1784 8

for the use of these media. The deposit will be refunded to students at the end of their school career at the GM, provided that all borrowed items have been returned undamaged. We kindly ask you to pay the deposit **no later than September 30, 2020. Please indicate surname, first name and class of your child the deposit slip.**

For reimbursement when leaving school please submit the refund form, which you can download on our GM website www.gmbasel.ch: "GM von A bis Z", *Mediendepot Rückerstattungsformular* or get directly from our librarian.

Kind regards

Karin Ricklin
Deputy head

Enclosure
Deposit slip

Mediendepot-Konto
Gymnasium Münsterplatz, Münsterplatz 15, 4051 Basel
PC 30-221784-8 | IBAN CH84 0900 0000 3022 1784 8